

FRENTE POLÍTICOS

I Algo raro pasó en el entorno del panista **Manuel Espino**. El ex presidente nacional del blanquiazul, o se *fusiló* la estrategia de campaña del entonces candidato priista a la gubernatura de Sonora, **Eduardo Bours**, o de plano le valió un pepino y no cuidó las formas con tal de vender el mayor número posible de ejemplares de su libro *Volver a empezar*. El promocional es el mismo en ambos casos: con la voz del cantante **Diego Torres**. Lo que sí debe decirse es que **Bours** pagó derechos de autor al artista... ¿Y **Espino**?

II O hay pocas personas honestas, libres de antecedentes penales, o faltas de administración o bien preparadas que aspiran a ocupar el cargo de auditor superior de la Federación o hay un desaire y poca creencia a lo que es la tarea de revisar en qué se gastan los recursos públicos. A cuatro días de haberse abierto la convocatoria para ocupar ese cargo, ningún *gallo* o *gallina* había acudido a registrarse, lo que tenía preocupada a **Estela Damián**, presidenta de la Comisión de Vigilancia en San Lázaro. ¡Por favor, *suspirantes!* Lleven su curriculum, pues el tiempo se acaba y la tarea es importante frente a tanto despilfarro y opacidad.

III Una mujer que sí prepara toda su documentación para ir al Palacio Legislativo con el fin de ser la auditora es **Mónica Barrera**, ex contralora interna en varias dependencias federales como Pemex, donde, sin alardes como otros personajes, sí encontró *pe-*

ces gordos en la administración pública, cuyos nombres ya los conocerá. Se espera que en el transcurso de las próximas horas la doctora se registre. Dicen diputados de varios partidos que ya es hora de que una mujer asuma las riendas de la Auditoría Superior de la Federación.

IV O se refunda o se refunde el Partido de la Revolución Democrática. Eso es lo que dicen los perredistas a unos días de llevarse a cabo el consejo político nacional del *sol azteca* para reestructurarse. Sin embargo, la tarea no se ve fácil, porque el nuevo tema que enfrenta a las tribus de ese instituto es la manera en que van a elegir candidato presidencial en 2012 y, por las circunstancias conocidas, por supuesto que se avizoran otros capítulos de Abel y Caín. A todo esto, ¿qué opina **Jesús Ortega**?

V Pobres iztapalapenses, otra vez tienen que sufrir el hambre de poder de grupos que pelean el gobierno delegacional como si fuera un botín. Esto debido a la reaparición de **Rafael Acosta**, alias **Juanito**, quien asegura que, al terminar su licencia como delegado, se convertirá en el verdadero jefe delegacional. No obstante, la encargada del despacho, **Clara Brugada**, lo acusa de ser un vulgar ladrón y de que padece de sus facultades mentales. Lo cierto es que ya no se sabe quién está más mal.

VI **Marcelo Ebrard**, jefe de Gobierno del Distrito Federal, se lanzó contra la estrategia antinarco de **Felipe Calderón**. Enfatizó que no basta con operativos vistosos y capturas de los capos de la droga en México, pues dijo que hace falta centrar la lucha en una disminución real de adictos y quebrar la estructura financiera de los grupos. Aunque, para hablar, hay que predicar con el ejemplo, pues **Marcelo** no quiere reunirse con el Presidente ni disminuye las *narcotienditas* en la Ciudad de México.

